

## **Volksbank Daaden eG unterstützt Spendenaufruf zugunsten der „Kinderinsel“**

Anlässlich des Sommerfests der AH Lohnarbeiten GmbH in Niederdreisbach am Samstag, den 23. August, rief Geschäftsführer Andreas Herbig zu einer Spendenaktion für die „Kinderinsel“ der DRK Kinderklinik Siegen auf. Die Einrichtung bietet schwerstkranken Kindern und Jugendlichen ein Zuhause, das intensivmedizinische Betreuung mit wohnlichem Charakter verbindet.

Die Volksbank Daaden eG beteiligte sich gerne. Vorstandsmitglied Patrick Hatzmann und Geschäftsstellenleiter Daaden Marco Strunk überreichten Andreas Herbig einen Spendenscheck in Höhe von 1.000 Euro. „Eine absolut unterstützenswertes Projekt, bei dem wir uns sehr gerne engagieren“, betonten beide Vertreter der Bank.

Andreas Herbig setzt sich bereits seit Jahren für soziale Projekte in der Region ein. „Nichts tun und wegschauen, das kann ich nicht. Wenn jeder einen kleinen Beitrag leistet, kann Großes erreicht werden“, so Herbig.

Mit ihrer Spende unterstreicht die Volksbank Daaden eG einmal mehr die enge Verbundenheit zur Region und das soziale Engagement für Menschen, die Unterstützung besonders dringend benötigen.



**Im Bild v.l.:** Marco Strunk (Geschäftsstellenleiter Daaden), Andreas Herbig (Geschäftsführer AH Lohnarbeiten GmbH), Patrick Hatzmann (Vorstand Volksbank Daaden eG)